
 

 

ÉCOLE DU CAMPANILE 

CONSEIL D’ETABLISSEMENT 

Procès-verbal de la rencontre du 21 mai 2024 

 

Étaient présentes et présents :  

- Mme Valérie Gauthier, directrice de l’École du Campanile  

- Mme Jessica Dorval, directrice adjointe 

- Mme Marie-Christine Nolet, présidente et représentante des parents    

- Mme Gitane Boivin, représentante des parents et représentante au comité de      

parents du centre de services scolaire des Découvreurs 

- Mme Laurence Guérard, vice-présidente et représentante des parents 

- Mme Maxine Dandois-Fafard, représentante substitut des parents   

- Mme Hanen Ben Khalifa, représentante des parents 

- Mme Caroline Côté, représentante du personnel enseignant    

- Mme Maryse Lambert, représentante du personnel de soutien    

- Mme Rawia Fredj, représentante du service de garde    

- Mme Myriam Létourneau, représentante des professionnels de l’école  

 

Étaient absentes et absents :  

- Mme Lautie Cenadin, représentante substitut des parents 

- Mme Sandy Bolduc, représentante du personnel enseignant    

- M. François Monnou, représentant des parents    

 

  



 

 

 

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

Madame Marie-Christine Nolet constate le quorum et déclare la réunion ouverte.  

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR PROPOSITION PRINCIPALE 

 



 

 

 

Résolution CE 23/24 - 53 

 

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE  

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR  

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 25 MARS 

4. INTERVENTION DU PUBLIC 

5. ADOPTION 

6. APPROBATION 

6.1. Listes de matériel chargé aux parents  

6.2. Vente de plants de tomate et de fleurs  

6.3. Règles de fonctionnement du service de garde 

7. CONSULTATION 

8. PAUSE 

9. INFORMATIONS GÉNÉRALES 

    9.1. De la présidente 

    9.2. De la représentante du comité de parents 

    9.3. De la représentante de l’OPP 

    9.4. Des représentants des membres du personnel 

9.5. De la directrice 

10. DIVERS 

10.1. Sondage pour le plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

10.2. Services complémentaires 2024-2025 

10.3. Projet Sécurité routière 

10.4. Projet éducatif – plan d’action  

10.5. Agrandissement de l’école 

10.6. Rencontre CÉ de juin   

10.7. Déchets dans la cour d’école 

10.8. Bavard 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 



 

 

SUR PROPOSITION DE Mme Caroline Côté, APPUYÉE PAR Mme Gitane Boivin, le conseil 

d’établissement adopte l’ordre du jour suivant : 

 

Adoptée à l’unanimité 

  



 

 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 25 MARS  

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-23/24-54 

SUR PROPOSITION DE Mme Laurence Guérard, APPUYÉE PAR Mme Caroline Côté, le 

conseil d’établissement adopte le procès-verbal de la rencontre du 21 avril. 

Adoptée à l’unanimité 

 

4. AUCUNE INTERVENTION DU PUBLIC 

5.  AUCUNE ADOPTION 

6. APPROBATION 

6.1 Listes de matériel chargé aux parents  

 

Il y a eu des augmentations des coûts des cahiers d’exercices. Les montants ont été vérifiés et 

sont maintenant justes sur toutes les listes. Pour les classes des étoiles, il y a une liste commune 

par groupe, ce qui simplifie la tâche du CE pour l’approbation. Les frais des photocopies ne 

varieront pas. D’ici septembre, l’école modifiera le nombre de photocopies si le prix du papier 

a augmenté.  

Pour les parents nouvellement arrivés au Québec, certaines classes enverront un lien avec des 

photos pour bien montrer le matériel utilisé dans notre école. 

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-23/24-55 

SUR PROPOSITION DE Mme Laurence Guérard, APPUYÉE PAR Mme Maryse Côté, le 

conseil d’établissement approuve les listes du matériel scolaire chargé aux parents. 

 

6.2. Vente de plants de tomate et de fleurs 

Pour une deuxième année, les élèves de quatrième année ont fait pousser des plants de tomates et 

de fleurs dans leurs classes et aimeraient les vendre après l’école et lors de la fête multiculturelle 

du 23 mai. Les fonds amassés pourront permettre aux élèves d’aller manger une crème glacée. 

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-23/24-56 

SUR PROPOSITION DE Mme Gitane Boivin, APPUYÉE PAR Mme Laurence Côté, le conseil 

d’établissement approuve la vente des plants de tomates et de fleurs par les classes de 4e année. 

 



 

 

 

      6.3. Règles de fonctionnement du service de garde  

Ce point est reporté à juin 

 

7. AUCUNE CONSULTATION 

 

8. AUCUNE PAUSE N’EST NÉCESSAIRE 

 

 

9. INFORMATIONS GÉNÉRALES 

10.  

10.1. De la présidente 

Mme Marie-Christine Nolet nous informe qu’elle a poursuivi la rédaction du rapport annuel. 

Elle a toutefois modifié la forme de ce dernier pour mieux expliciter certains sujets forts qui ont 

été discutés en CE cette année. Dans ce rapport, une attention particulière a été portée sur la 

présentation de ce qui a été discuté suite aux visites de parents de l’école et du directeur général 

du centre de services scolaire au sujet des transferts d’élèves. Ensuite, la présidente a bien justifié 

la position du CE sur les critères d’admission. 

Un paragraphe sur le projet éducatif et un autre sur la qualité des services de l’école restent à 

rédiger. Madame Gitane propose que la présidente axe sa réflexion sur la qualité des services en 

exposant le fait que toute l’équipe école tente de s’adapter et d’innover pour maintenir des bonnes 

pratiques pédagogiques alors que l’école est en chantier et que le quotidien des élèves et du 

personnel de l’école sont chamboulés. 

 

10.2. De la représentante du comité de parents 

Madame Nolet a participé à la dernière rencontre du comité de parents. Monsieur Pleau a 

mentionné le fait que les aires de desserte des écoles de l’ouest seraient bientôt modifiées. Elle y 

a aussi appris qu’il y aurait environ 500 élèves de plus qui sont inscrits dans les écoles primaires 

et secondaires de notre centre de services pour septembre prochain.  

Les parents du comité ont partagé un irritant en lien avec des courriels qui sont envoyés sans 

préciser le niveau des élèves concernés. Il serait bien que la secrétaire de l’école nomme le niveau 

scolaire concerné dans l’objet du courriel. 

 



 

 

10.3. De la représentante de L’OPP 

Mme Maxine Dandois-Fafard nous informe que : 

- La soirée multiculturelle aura lieu dans deux jours. Les billets seront fort 

probablement  vendus en grand nombre sur place le jour même puisque peu d’élèves 

en ont achetés pour leurs parents jusqu’à présent.  

- Il faudrait réfléchir à aller porter les restes dans des frigos partage. 

 

10.4. Des représentants des membres du personnel 

Mme Caroline Côté nous informe que nous avons eu de sublimes présentations pendant 

Campanile en spectacle. Les enfants et les enseignants ont beaucoup apprécié le moment. Nous 

n’avons pas une salle assez grande pour inviter plus de parents. Dans le futur, il faudrait peut-être 

trouver une nouvelle salle et un nouvel équipement de son sera acheté. 

 

Au service de garde, il y a eu la semaine du service de garde qui a commencé avec un pm CAP. 

L’activité a été vraiment appréciée et sera reprise. Il y a aussi eu des olympiades. Le service de 

garde prépare déjà les activités de fin d’année et la rentrée 2024. Moins d’élèves viendront aux 

pédagos de la fin de l’année puisque les parents ont été avisés que nous les encouragions à garder 

leurs enfants à la maison puisque les travaux iront bon train pendant ces journées de fin d’année.  

 

10.5. De la directrice 

Mme Valérie Gauthier nous informe que :  

- Plus de 50 élèves ont été aidés plus individuellement avec le plan d’action de 

rattrapage. IL y a aussi eu beaucoup de soutien par groupe classe. Nous avons 25 000$ 

de dépensé dans le budget de 35 000. Tous les élèves qui ont été ciblés ont eu des 

services supplémentaires pour rattraper leur retard et soutenir leurs difficultés. Nous 

pensons que tout le budget sera dépensé à la fin de l’année. Certains professionnels de 

l’école (orthophoniste, neuropsychologue) ont été payées pour rédiger le soir afin 

qu’elles aient le temps d’aller en classe travailler avec des élèves en besoin. 

 



 

 

- Selon les inscriptions actuelles, pour septembre, nous serons en dépassement dans 

tous les niveaux sauf en 3e année. Cela entraînera assurément des transferts. Une lettre 

personnalisée par niveau a été envoyée aux parents pour leur demander si certains 

seraient volontaires pour que leur enfant soit transféré. 

 

-  Des parents pensent formuler une plainte formelle au sujet des distances qui 

seraient mal calculées par Géobus qui ne considèrent pas les passerelles. 

 

11. DIVERS 

10.1. Sondage pour le plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

 
90% des élèves considèrent que les règles concernant la violence et l'intimidation à l'école sont 
claires.  
 
Les endroits où les élèves se sentent moins en sécurité sont demeurés les mêmes et concernent 
les endroits en commun tels que les vestiaires, les corridors, les toilettes et la cour d'école.  
 
31,8 % des élèves ne sentent pas que la surveillance des adultes est adéquate.  
 
Les questions concernant l'intimidation vécue dans les 4 dernières semaines ont donné presque 
les mêmes résultats que l'année précédente.  
 
9,8% des élèves disent avoir vécu de l'intimidation sur les réseaux sociaux et 3% disent avoir 
intimidé des élèves. 
 
Pour les autres questions, les réponses sont aussi sensiblement les mêmes que l'année précédente. 
 
La majeure qui ressort dans les deux sondages est le manque de surveillance, autant sur la cour 
que dans les endroits communs. Une surveillante sera ajoutée dans la cour  l’an prochain. 
 
10.2 Services complémentaires 2024-2025 Projet éducatif — plan d’action  

Aucun suivi possible parce que les informations du MEQ n’ont pas été reçues. 

10.3 Projet Sécurité routière 

Le projet est lancé. Des vélos ont été achetés. Voir Erika pour les détails. 

 
10.4 Projet éducatif – plan d’action 



 

 

Voir le document joint.  

 
10.5 Agrandissement de l’école 

Mme Valérie Gauthier nous informe que : 

Nous avons une excellente communication avec l’équipe de travailleurs et leur contremaître. 

Le local 104 a été libéré cette semaine pour qu’un groupe puisse y déménager.  Le gymnase 

ne sera plus utilisable à partir du 7 juin pour y commencer certains travaux.  

Il y aura des interventions faites dans tous les locaux cet été pour ajuster le système de gicleurs. 

Le ménage sera donc fait autrement cet été.  

Le chantier se déroule bien. Le béton est presque coulé partout et la structure d’acier devrait 

commencer à être montée en juin. Il n’y a toujours pas de retard. On croise les doigts… 

10.6 Les déchets dans la cour d’école 

Madame Maxine propose que nous fassions une corvée pour nettoyer la cour d’école. Il n’y a pas 

de poubelles parce que la ville craint que des jeunes y mettent le feu le soir ou la fin de semaine. 

Nous ferons plus de corvées d’ici la fin de l’année et une compétition inter-cycle pourrait être 

organisée. 

 
10.7 Rencontre CÉ de juin   

Il y a aura une rencontre spéciale pour juin en direct d’un local de maternelle avec vue sur le 

chantier, bouchées, desserts et verres de vin. 

 
 

10.8 Bavard 

Le sujet du prochain Bavard sera un court retour sur le sondage pour remercier les parents d’y 

avoir participé en grand nombre. Quelques résultats seront publiés. 

 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 



 

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-23/24-57 

SUR PROPOSITION DE Mme Gitane Boivin, APPUYÉE PAR Mme Hanen Ben Khalifa, le 

conseil d’établissement lève la séance à 20 h 44.  

Adoptée à l’unanimité. 

 

 

Marie-Christine Nolet, présidente                   Valérie Gauthier, directrice 

 

 

 

Index des résolutions 

 

Résolutions   Date (jj-mm-aa)         Sujet    

23/24-01       02-10-23  Adoption de l’ordre du jour    

23/24-02               02-10-23 Adoption du procès-verbal  

23/24 -03 02-10-23  Adoption du calendrier des rencontres 2023-2024 

23/24 -04    02-10-23 Adoption des règles de régie interne    

23/24 -05    02-10-23 Adoption des règles d’élection    

23/24 -06    02-10-23 Adoption de la classe neige des 4e année 

23/24 -07   02-10-23 Adoption de la classe verte des 5e année 

23/24 -08 02-10-23 Adoption du marché de Noël 

23/24 -09  02-10-23 Adoption de la vente de billets pour gagner la maison 
Maurice Tanguay au profit des classes des étoiles 

23/24 -10  02-10-23  Levée de l’assemblée 

23/24 -11 13-11-23 Adoption de l’ordre du jour    

23/24 -12 13-11-23 Adoption des procès-verbaux de juin, août et octobre 

23/24 -13 13-11-23 Adoption du budget 2023-2024 de l’école 



 

 

23/24 -14 13-11-23 Adoption du budget 2023-2024 du service de garde 

23/24 -15 13-11-23 Approbation de la planification des contenus d’éducation 
à la sexualité 

23/24 -16 13-11-23 Approbation de la planification des contenus en orientation 
scolaire et professionnelle 

23/24-17 13-11-23 Approbation du voyage à Ottawa pour les élèves de 6e 

23/24 -18 13-11-23 Approbation de la campagne de financement pour la 
classe-neige en 4e et le voyage à Ottawa en 6e 

23/24 -19 13-11-23 Approbation de l’horaire modifié le 22 décembre 

23/24 -20 13-11-23 Approbation de l'horaire modifié au SDG le 22 décembre 

23/24 -21 13-11-23 Levée de l’assemblée 

23/24 -22 18-12-23 Adoption de l’ordre du jour    

23/24 -23 18-12-23 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 novembre 

23/24 -24 18-12-23 Adoption du projet éducatif 

23/24 -25 18-12-23 Approbation de l’activité Porte ton pyj 

23/24 -26 18-12-23 Levée de l’assemblée 

23/24 -27 22-01-24 Adoption de l’ordre du jour    

23/24 -28 22-01-24 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 décembre 

23/24 -29 22-01-24 Adoption du budget révisé de l’école du Campanile 

23/24 -30 22-01-24 Approbation de la grille-matières de l’école du 
Campanile 

23/24 -31 22-01-24 Adoption du prix de la soirée des finissants 2024 

23/24 -32 22-01-24 Levée de l’assemblée 

23/24 -33 19-02–24 Adoption de l’ordre du jour    

23/24 -34 19-02–24 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 décembre 



 

 

23/24 -35 19-02–24 Adoption du sur les activités du service de garde à 
l’école du Campanile avec les modifications 
proposées 

23/24 -36 19-02–24 Approbation du modèle d’anglais intensif de 
l’école du Campanile avec les modifications 
proposes pour 2024-2025 

23/24 -37 19-02–24 Adoption de la sortie de fin d’année des élèves de 
sixième année de l’école du Campanile. 

23/24 -38 19-02–24 Levée de l’assemblée 

23/24 -39 25-03–24 Adoption de l’ordre du jour  

23/24 -40 25-03–24 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 19 
février 

23/24 -41 25-03–24 Adoption du plan de lutte contre la violence et 
l’intimidation 

23/24 -42 25-03–24 Adoption des sondages au sujet de la violence et 
de l’intimidation. 

23/24 -43 25-03–24 Adoption du budget révisé du service de garde 

23/24 -44 25-03–24 Levée de l’assemblée 

23/24 -45 22-04-24 Adoption de l’ordre du jour 

23/24-46 22-04–24 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 25 mars 
2024 

23/24 -47 22-04-24 Approbation des règles relatives aux contributions 
financières exigées des parents 

23/24-48 22-04–24 Approbation de l’amplitude d’ouverture ainsi que le 
calendrier d’ouverture du service de garde 2024-2025 

23/24 -49 22-04-24 Approbation de la directive entrée progressive et modalités 

envisagée août 2024 

23/24-50 22-04–24 Approbation de la vente de coupons pour des bouchées 
pendant la soirée multiculturelle 

23/24 -51 22-04-24 Approbation de la sortie au camp Saint-François 

23/24-52 22-04–24 Levée de l’assemblée 

 



 

 

23/24-53 22-04–24 Adoption de l’ordre du jour 

23/24 -54 22-04-24 Adoption du procès verbal du 21 avril 2024 

23/24-55 22-04–24 Approbation des listes de matériel scolaire 2024-2025 

23/24 -56 22-04-24 Approbation de la vente de plants de tomates 

23/24-57 22-04–24 Levée de l’assemblée 

 


